



姫路から北海道へ納品、過酷な海の旅

可能な代替案を必ず選択肢として示しながら話を進めていく。提案前には職人の意見を聞き、対応できる範囲を十分に確認しておくという準備も欠かさない。

「北海道在住のお客様にクルーザーを販売したことがあるんです。その時は、姫路から関門海峡を超えて

北海道まで延々操縦していったんですよ。かなり大変でした。到着するまで2週間かかりましたから」。 クルーザーは陸路での運搬が難しい。大きいものはトラックの荷台には乗せられない。かといって船に積んで運ぶのでは、膨大な費用がかかりてしまう。そのため通常は海路を使い、購入してもらったクルーザーを運転していく。客先へと届けるのだが、北海道までという果てなく長い距離を運ぶのは初めてのことだった。

移動中は、もう1人の社員と交代して操縦しながら船上生活を送った。入浴もできず、ひたすら目的地に向かうだけの船旅である。ましてや、お客様が楽しみに待つ真新しいクルーザーを、汚したり傷つけるわけにはいかない。取り扱いにも細心の注意を払った。

「海上では急に天気が変わることもあるんです。嵐に遭った時には、命の危険を感じました」。 嵐の海上では、できるだけ陸から離れた位置にいるほうが安全だ。収

企業情報

- ◆設立年：1949年10月
- ◆年商：10.8億円
- ◆従業員数：24名

※2020年3月時点

Chiyoda Times vol.6

2020年
6月17日



本社 業務部 主任

西尾 隆広

従業員にエネルギーを感じて転職

かつて建築資材の販売や工事管理を行う会社で営業に携わっていた頃、知人が営む飲食店を訪れた西尾は、千代田塗装工業株式会社の役員である森井と出会い、意気投合する。「塗装工事を手掛ける会社に、やる気のある前向きな社員が集まっていると聞き、俄然興味をもったんです」。

西尾は、森井の話しぶりからも伝わってきたバイタリティーにあふれこの会社に魅かれ、のちに入社を果たす。

「クルーザーのお客さんは、軒並み要望が厳しいんです。中にはできないこともありますが、断ることで怒りを買ったり、離れられたりすることは避けたい。だから、折り合いをつけて解決するすべを体得していました」。

交渉時は相手の要望をそのまま受け入れることは難しくても、実現可能

019年4月に中途入社し、現在は本社業務部主任を務める西尾隆広。塗装工事の進捗管理や人員管理などを担う。現在の業務にも通じる部分が多いという過去の職場での経験やエピソード、今の仕事にかける思いを聞いた。

2

019年4月に中途入社し、現在は本社業務部主任を務める西尾隆広。

塗装工事の進捗管理や人員管理など

前職は今と同じ業界だが、さらにもう一つ前に勤めた会社ではクルーザー船を扱っていた。西尾は営業担当として販売業務はもちろん、お客様の意向に合わせた船づくりのための諸調整も手がけた。クルーザー専門の工事業者は存在しないので、船内の電気や水道、ガス設備の取り付け、塗装などもすべて自社で行う。限られた材料や物品、配置する人員を調整しながら仕上げていく行程は今の仕事にも通じるもので、この頃に身についた技術や知識は現在もフル活用中だ。

「クルーザーのお客さんは、軒並み要望が厳しいんです。中にはできないこともありますが、断ることで怒りを買ったり、離れられたりすることは避けたい。だから、折り合いをつけて解決するすべを体得していました」。

これまでに得た知識やノウハウは惜しみなく提供していく。まだ千代田塗装工業では着手していない新しい方法などを取り入れながら、さらには仕事を広げていこうと意欲的だ。

向上心を胸に、今日も西尾は挑戦を続けている。

クルーザー船の
営業職時代

インタビューを飾ってくださいました



西尾隆広さんへのメッセージ

巻頭インタビューに登場していただいた西尾さんと親しいお二人に、第一印象や思い出などのコメントをいただきました！

西尾さんの第一印象

頭脳明晰な人だと思いました。現場の仕事にも、商売としてのビジネスにも、ともに理解があります。その印象は今も変わりません。一緒に仕事をする中で、仕事に責任感を持って取り組む熱心な姿勢も伝わり、尊敬しています。

西尾さんとの思い出

新居浜の現場に行ったときのことです。仕事が終ったあと、西尾さんを含め一緒に仕事をしていたメンバーでお酒を飲みに行ったところ、珍しく西尾さんが酔った様子でした。店を出た後に、みんなでカラオケに行ったことが忘れられません。



本社 業務部
係長
おおにし ひろふみ
大西 浩文さん
にお聞きしました！



ズバリ、あなたにとって西尾さんとは？

「頼れる男」です。例えば、一緒に会社の未来を話し合っているとき、そのビジョンを共有することができます。「今後どうやって会社を盛り上げていくことができるか」について、しっかりと考えた上で意見を交換し合えることに、心強く感じます。



本社 業務部
常務執行役員
もりい やすゆき
森井 康行さん
にお聞きしました！

西尾さんに
メッセージをお願いします！
関空の案件、ぜひ頑張ってください。
応援しています。

西尾さんの第一印象

物知りな方だというのが第一印象です。わからないことを聞きに行くとどのようなことでもサラッと答えてくださいます。現在でも、とても頼りになる方という印象のままです。

西尾さんとの思い出

排水管の取付工事を手伝いに来てくれたときのことです。西尾さんは普段日勤であるにも関わらず、朝2時から5時くらいに実施した夜間工事の手伝いを快く引き受けってくれました。私一人でやるには少し自信がない現場だったので、西尾さんが手伝ってくださってとても安心感がありました。

ズバリ、あなたにとって西尾さんとは？

頼りになる存在です。まだ会って1年くらいですが、とても信頼しています。手伝ってほしいとお願いしても現場にも快く来てくださいますし、つい頼ってしまいます(笑)

西尾さんの 尊敬しているところ

何事にも積極的なところ。自分から話しかけ、誰とでもコミュニケーションとれるところ。

西尾さんに
メッセージをお願いします！
これからも一緒に頑張りましょう！

ようこそ千代田塗装工業へ！

中途入社社員紹介

昨年入社された竹下さんについてご紹介します。
みなさまどんどん交流を深めていきましょう！

たけした ひとし

竹下 人秀さん



大阪支店

入社日：2019年11月1日

出身：岐阜県



趣味

競馬

最近ハマっているもの

Amazonプライムビデオです。
過去に放送されていたドラマを見ています。



自身を動物に例えると……？

カラス

人にいたずらされたら、空から頭の上に糞を落とすようなところがあると感じるためです。

前職の仕事について

JR鉄道橋の塗装塗替工事で、管理業務を行っていました。

入社の決め手

面接時に私のような訳の分からない人間に對して、安田会長をはじめ山下社長、星野支店長に優しく接していただき、「こちらの会社でお世話になりたい」と思い、決めました。

意気込み

1日でも早く会社に貢献できるように頑張ります！
よろしくお願ひいたします。

必見！ 生活習慣病を招く！？

睡眠と様々な能力低下の関係

皆さんは睡眠時間を十分に確保できていますか？

睡眠時間が減ると糖尿病や高血圧などの生活習慣病の危険を高め、身体の老化が進み、免疫力が低下する事をご存知ですか？

睡眠時間が少なくなると、血糖を下げるインスリンの分泌が悪くなり、血糖が上昇して夕方も交感神経の活動が高まっているので血圧が上昇しやすい状況となっています。

また、副腎皮質ホルモンが夜になつても分泌が多い状態が続き肥満となりやすい状態です。



子供などは知的能力が低下し、ストレスがたまり、学業成績の低下につながるとされています。

こうならないためにも、毎朝早起きをして、朝食をしっかりと摂り、外出自粛の最中ではあります、日中など家や職場の周りを歩いて日の光を十分に浴び、身体を動かすようにして、8時間以上の睡眠時間を確保するようにしましょう！